

«PROLETARIOS DE TODOS LOS PAISES, UNIOS!»

Los marxistas almanseños por la unificación!



Estrena

Soltimos hoy a la calle aseados y contentos. Estrenamos un nombre, más acorde con nuestro haber. Nos hemos mudado y hemos echado —sin melancolía— al cesto de lo sucio, el título de «Diario de Alcabete» que, no obstante un año de remiendos y lavados de nuestras manos proletarias, tenía el recuerdo apesadoso y negro del caciquismo más feo —clerical—, el baldón de una rapliña amparada en sus columnas— la Sierra pro-comunal—, y la mugre de las sotanas más humanas que sacerdotales —jaquelle censura eclesiástica!

VIDA OBRERA tiene un acta civil de nacimiento, limpia y pública. Cnanto sea y valga de su esfuerzo dependerá, que ni recoge herencias, ni pide crédito a firma solvente. Sin más padrino que la clase trabajadora y con los diáfonos apellidos de la unificación marxista, se lanza, contenta y decidida, a una superación diaria.

Peñada con sus nuevos coronales, adornada con sus letras vírgenes —que ya ballan en la cofa ansiosa de decir la verdad de nuestra lucha y nuestra idea— VIDA OBRERA aspira a ser gala de la prensa albaceteña, y orgullo del marxismo local, con el estímulo y la ayuda que espera de su despierta clientela.

Heos pues, de limpio y de estrena en lo material, que ni en la idea ni en el estilo nos cube la mudanza. Aquella, es eterna e inmutable por verdadera, y éste, sincero, rectilíneo y ascensional para el mejor servicio de ella.

Conscientes de nuestra ruta y de sus horizontes, con la del alba, y seguro paso, nos adelantamos en ella. Y puesto que nosotros hemos estrenado, VIDA OBRERA os grta salud y, generosa, quiere que todos sus amigos entrenen también nueva disciplina, nuevo entusiasmo y nueva fe, en el destino español que — pese a todo— de una catástrofe ha de surgir.

Interesan noticias de:

Claudio Caballero López.
Salvador y José Ruiz Bañaco.
Alonso Espinola Romero.
Vicente Ferrer Fenollasa.
José Serrallvo Gómez.
José Ruiz Martín.
José Rodríguez González.—
Regamos a quienes conozcan el paradero de los mismos, lo comuniquen a la Sección de Información de Misiones, Calle del Temple, núm 9, VALENCIA.

AGRUPACION SOCIALISTA CONVOCATORIA

Por la presente se cita a todos los camaradas pertenecientes a esta Agrupación Socialista, a Junta General extraordinaria que se celebrará en el Salón de Actos de la Casa del Pueblo, el miércoles 4 de Agosto próximo a las nueve treinta de la noche en primera convocatoria y diez en segunda con el siguiente:

ORDEN DEL DIA

- Lectura y aprobación del acta anterior.
- Lectura y aprobación de cuentas.
- Altos y bajas.
- Actividad sindical.
- Acuerdos sobre la circular núm. 25 de la Federación provincial.
- Gestión de los afiliados que tienen cargos representativos.

Albacete 31 de Julio de 1937.

El Secretario, Juan Laorden.

NOTA.—Se ruega a todos los afiliados se pasen por esta Secretaría de seis a ocho de la tarde para rellenar nueva ficha.

El jefe laborista de Gibraltar se propone dar una conferencia sobre la España leal, que las autoridades suspenden contra la protesta del público

GIBRALTAR.—Al regresar de su reciente viaje a España. Mr. Agustín E. Huarta, jefe laborista del distrito del Mediterráneo, con residencia en Gibraltar, en donde, además, desempeña los cargos de Juez de Paz y Concejal del Municipio, han sido tantas las ansias de sus coterráneos y amigos para conocer la verdad acerca de la situación de la España leal, que le sugirieron la idea de relatar públicamente sus impresiones, lo que inmediatamente fué patrocinado por la Delegación de la «Transport & General Workers' Unión».

El anuncio de la conferencia bajo el tema: «Lo que yo he visto», despertó tal curiosidad que entre los neutrales y encubiertos enemigos, surgieron en gran cantidad los que bucaron el consejo y favor para poder asistir al acto que, esperado con gran interés, venía siendo el obligado motivo de las conversaciones de estos días.

Por parte de algunas autoridades y elementos militares, despertó también curiosidad el tema, y ante el entusiasmo puesto de mu-

nifesto por el público, se pensó en instalar altavoces, pues a pesar de que el acto iba a celebrarse en la sala más amplia de Gibraltar, se consideraba de antemano insuficiente, ante la expectación y concurrencia que prometía su asistencia.

La conferencia se habla anunciado para el día 29 de Julio y tres días antes, el Secretario Colonial, cumpliendo órdenes del Gobernador, manifestó a Mr. Huarta que: «por temor a ciertas reacciones en el campo enemigo, se venían obligados a no permitir el acto», lo que ha producido, al ser conocido por el público, gran impresión.

La «Transport General Workers & Union» ha cursado telegramas a su Central y al Partido, en Londres, expresando su protesta y rogando, sea llevado el asunto al Parlamento de Inglaterra.

Mr. Huarta, está siendo felicitado, y se halla asistido por nuestros comratitas y simpatizantes, mostrándose dispuesto a publicar unos artículos y a reducir una Memoria para su Partido.

Italia ha establecido una línea regular aérea de Roma a la bahía de Pollensa

En una guía de comunicaciones publicada recientemente en Italia, aparece como línea regular aérea la que nace en Roma, pasa por Cagliari y termina en la bahía de Pollensa (Mallorca).

Con toda seguridad que este itinerario público oficialmente será ignorado por todos los estados elaboradores de la monstruosa injusticia no intervencionista que pesa sobre España republicana.

Mussolini negocia un empréstito para financiar la intervención italiana en España

Los periódicos «Mercur», de Zurich, e «Informations politiques et financières», de París, dan cuenta de que el Gobierno Italiano ha comenzado a realizar negociaciones con determinados financieros suizos para la realización de un empréstito.

El último de dichos periódicos recoge la especie circulada en los circuitos de Zurich, según la cual este empréstito estará destinado, en su mayor parte, a financiar su intervención en España.

Una carta del Comité comarcal del Partido Comunista de Almansa en pro de la constitución del Comité de enlace

Por el Comité Comarcal del Partido Comunista de Almansa se ha dirigido a la Agrupación Socialista la siguiente carta:

Partido Socialista Español.—Agrupación de Almansa.

Estimados camaradas, Salud:

Habiéndose paralizado las gestiones realizadas con vistas a la formación del Comité de Enlace entre los dos partidos obreros, y después del último Pleno del Comité Provincial de nuestro Partido transformando éste en Comité pro fusión, en nuestra última reunión hemos acordado dirigirlos la presente para que, a la brevedad posible nombréis a dos camaradas de esa Agrupación para constituir dicho Comité, al objeto de empezar los trabajos de unificación, tan necesarios en estos momentos decisivos para nuestra causa.

Creemos llegado el momento de que la madurez política necesaria, impidiéndose ya por encima de toda rencilla de la tan deseada unidad y a la que nosotros no tenemos inconveniente en desterrar toda pasión política para llevar a efecto la realización inmediata de nuestra unidad política.

La grave situación actual por que atraviesa el proletariado está creando un reagrupamiento de fuerzas proletarias, exigiendo éstas la constitución del Partido Único del Proletariado, como garantía firme de victoria en la guerra y la revolución.

Por lo tanto, no dudamos de que comprenderéis esta necesidad histórica y os apresuraráis al nombramiento de dos compañeros o en su defecto, nos comunicaréis si ratificáis a los dos que habíais ya nombrados en las primeras cartas cruzadas hace unos días con el mismo fin.

Por nuestra parte hemos nombrado a los camaradas José Ros Cumbre y Domingo Millán Pérez.

Sin más de momento y en espera de vuestra contestación nos relemos una vez más vuestros y de la causa revolucionaria.

EL SECRETARIADO

Almansa, 23 de Julio de 1937.

El ideal de la unificación ha prendido ya en las zonas proletarias más extensas y mejor preparadas de nuestra provincia. Los socialistas y comunistas albacetenses se han decidido a hacer realidad una aspiración generosa que, hoy, nos imponen las leyes inexorables del destino histórico.

Como no podía menos de ocurrir, el proletariado almanseño, siempre a la cabeza del movimiento sindical y político de nuestra provincia, se decide a la acción. Los camaradas comunistas, por medio de su Comité comarcal, estimulan el acercamiento como puede apreciarse por la carta que transcribimos. Los socialistas quedan ahora en el uso de la palabra.

Nosotros estamos seguros, y como nosotros lo están todos los marxistas comprovincianos, de que los socialista, almanseños responderán en esta ocasión como lo hicieron en tantas otras, a los estímulos de un hondo convencimiento de solidaridades revolucionarias. Y sabrán anteponer a cualesquiera otras conveniencias e intereses, los que son en todo momento fundamentales y permanentes y ahora nos vienen impuestos por la necesidad de asegurar en España la victoria contra el fascismo y el triunfo de la verdadera democracia.

Interesantes manifestaciones del doctor Jiménez de Asúa, Encargado de Negocios de España en Argentina

«Los generales rebeldes no son más que la etiqueta de la invasión y huirían tras los extranjeros si estos abandonasen la península»

El encargado de Negocios de España en la República Argentina, Sr. Jiménez de Asúa, ha hecho a un redactor de «Noticias Gráficas», la siguiente declaración respecto al curso de la guerra y a su desenlace:

«Tenemos motivos para mostrarnos contentos. Hace un año carecíamos de soldados y de fusiles. El enemigo, vencido por el pueblo que combatió con los puños, recibió una poderosa ayuda extranjera que se estrelló ante los defensores de Madrid. La ofensiva defensiva de nuestro Ejército, se convirtió en ofensiva. Y ya no tenemos duda alguna respecto al porvenir. La sublevación no puede triunfar. La invasión será contenida por los republicanos españoles, que pronto o tarde tendrán a su lado a toda la democracia del mundo. Bastará resistir para triunfar. La rebelión, necesitada de triunfos frecuentes para sostenerse, no tar-

dará en desamorarse. No pasará días sin fusilamientos en la zona facciosa. Sólo la presión de la fuerza y el señuelo de la victoria pueden contener la desmoralización de quienes tienen delante de los ojos la venta de su país a potencias fascistas. Si existiese una energética acción internacional para obligar a salir de España a los soldados extranjeros, la guerra concluiría muy pronto. El Presidente Azafra acaba de decir en un discurso que, para nosotros, son extranjeros cuantos no eran españoles el 18 de Julio del año pasado. Con esas palabras claras queda destruida la especie de que hemos realizado a los hombres de la Brigada extranjera y ahora queremos hacerlos pasar por españoles. No dejaven solos a los españoles tras los soldados extranjeros. Huirían los generales sublevados. Pero que ellos no son más que la etiqueta de la invasión.»